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PROPAGER LE CHRIST TOUT-INCLUSIF, 
RESSUSCITÉ ET MONTÉ EN ASCENSION 

COMME LE DÉVELOPPEMENT DU ROYAUME DE DIEU 

(Samedi – séance du soir) 

Message neuf 

La commission divine selon la vision céleste, 
pour la continuation du livre des Actes 

dans l’écoulement unique du courant divin 

Lecture biblique : Ac 26.18 ; Ps 46.5a ; Ap 22.1 ; 1 Co 16.10 

I. Dans les Écritures, le concept du courant divin, l’écoulement unique, est 
crucial—Gn 2.10-14 ; Ps 46.5a ; Jn 7.37-39 ; Ap 22.1 : 

A. La Bible révèle le Dieu trinitaire qui s’écoule : le Père comme la source de vie, 
le Fils comme le jaillissement de vie et l’Esprit comme le fleuve de vie—Jr 
2.13 ; Ps 36.10a ; Jn 4.14 ; 7.37-39. 

B. La source de l’écoulement est le trône de Dieu et de l’Agneau—Ap 22.1. 
C. Dans les Écritures, il y a un seul flot, un seul courant divin (Gn 2.10-14 ; Ap 

22.1). Puisqu’il y a un seul courant divin et un seul et unique flot, nous devons 
nous maintenir dans ce seul flot. 

D. Le courant divin, le flot unique, est celui de l’œuvre du Seigneur—1 Co 16.10 : 
1. Il y a un écoulement que nous pourrions appeler le courant, la circulation, 

de l’œuvre. Là où s’écoule le courant, là se trouve l’œuvre de Dieu. 
2. Le livre des Actes révèle que dans l’avance du Seigneur il y a un seul 

courant, dans lequel nous devons nous maintenir—cf. 15.35-41. 
3. L’écoulement de la vie divine, qui commença le jour de la Pentecôte et 

continua au travers des siècles et jusqu’à aujourd’hui, est juste un seul 
courant. 

4. L’histoire de l’église montre qu’au fil des générations, il y a eu un courant de 
l’Esprit qui a constamment coulé. Beaucoup de personnes ont travaillé pour 
le Seigneur, mais toutes n’ont pas agi dans l’écoulement de ce courant 
unique. 

II. Le Seigneur apparut à Paul pour l’amener dans le courant de l’œuvre du 
Seigneur, faisant de lui un ministre et un témoin à la fois des choses dans 
lesquelles Paul L’avait vu et aussi dans les choses dans lesquelles Il allait 
lui apparaître—26.16 ; cf. 1.8 ; 23.11 ; 20.20, 31 : 

A. Paul ne fut pas désobéissant à la vision céleste : que l’homme était un vase fait 
pour contenir le Dieu trinitaire passé par un processus et parachevé, être 
rempli de Lui et L’exprimer, que Christ était le mystère de Dieu, et que l’église 
était le Corps de Christ, le mystère de Christ—26.19 ; 9.4-5, 15 ; Rm 9.21, 23 ; 2 
Co 4.6-7 ; Col 2.2 ; Ep 3.4 ; 5.32. 

B. Dès l’instant où vous aurez reçu une vision du plan de Dieu et vous vous serez 
détournés de tout pour aller vers Christ Lui-même, quelque chose se soulèvera 
en vous, vous motivera pour accomplir le plan de Dieu. Cette vision deviendra 
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votre fardeau alors que vous vivrez et travaillerez dans la continuation du livre 
des Actes—Ga 1.15-16 ; Rm 15.16 ; 1 Co 15.10. 

III. Actes 26.18 révèle l’œuvre que nous devons accomplir aujourd’hui pour la 
croissance et l’édification du Corps de Christ, dans la continuation du 
livre des Actes. Ce verset dévoile le contenu tout-inclusif de notre charge 
divine : 

A. Il s’agit de parvenir à l’accomplissement du jubilé de Dieu, l’année acceptable 
du Seigneur, que le Seigneur proclama dans Luc 4.18-21 selon l’économie de 
Dieu du Nouveau Testament. 

B. Nous devons prier concernant le contenu de notre charge divine dans Actes 
26.18, demandant au Seigneur qu’Il fasse de tout ce contenu notre expérience 
et notre réalité, pour que nous puissions amener les autres dans cette 
expérience et cette réalité—Ep 3.8 : 
1. « Afin de leur ouvrir les yeux » : 

a. Nous devons sans cesse prier pour un esprit de sagesse et de révélation 
afin de comprendre et de voir toujours plus Christ, le Corps de Christ et 
la transmission divine pour l’économie divine—1.17 ; 3.5 ; cf. Ap 4.6 ; 
3.17 ; Mt 6.6. 

b. Nous ne pouvons pas avancer sans nouvelle connaissance du Seigneur 
ni nouvelle vision de Lui—Ac 26.16 ; Ph 3.8b, 10a, 13 ; cf. Dt 4.25. 

c. Être un ministre ou bien un enseignant ne dépend pas de la doctrine ni 
de la connaissance, mais des apparitions et des visions. Les choses dans 
lesquelles le Seigneur nous est apparu et nous apparaîtra sont les 
choses que nous devons servir aux autres—Ac 22.14-15. 

d. Notre charge est « d’illuminer tous les hommes afin qu’ils voient quelle 
est l’économie du mystère »—Ep 3.9. 

2.  « Pour les tourner des ténèbres à la lumière » : 
a. La lumière est la présence de Dieu—Es 2.5 ; 1 Jn 1.5. 
b. Nous devons être des personnes remplies de lumière—Lc 11.34-36. 
c. Nous réjouir de Christ comme la portion que Dieu nous a allouée arrive 

« dans la lumière »—Col 1.12 ; Jn 8.12 ; 1.4 ; Ps 119.105, 130 ; Mt 5.14 ; 
Ap 1.20. 

d. Nous devons être des luminaires dans le monde qui présentent la parole 
de vie—Ph 2.14-16. 

e. Nous devons proclamer les vertus de Celui qui nous a appelés hors des 
ténèbres pour entrer dans Sa merveilleuse lumière—1 P 2.9. 

3. « Pour les tourner […] de l’autorité de Satan à Dieu » : 
a. Le point culminant de notre expérience spirituelle est d’avoir un ciel 

dégagé avec le trône de Dieu au-dessus—Ez 1.22, 26 : 
(1) Avoir le trône au-dessus d’un ciel dégagé signifie donner au Seigneur 

la prééminence dans notre être et la position la plus élevée et 
proéminente dans notre vie—Col 1.18 ; cf. Ez 14.3. 

(2) Plus notre ciel est dégagé, plus nous sommes sous le trône, sous 
l’autorité de Dieu—Ac 24.16. 
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(3) Que Dieu ait Son trône en nous signifie qu’Il occupe la position qui 
Lui permet de régner en nous—cf. Rm 5.17. 

(4) Si nous sommes sous un ciel dégagé avec le trône de Dieu au-dessus, 
l’autorité véritable nous accompagnera pour amener d’autres sous 
l’autorité de Dieu—2 Co 10.4-5, 8 ; 13.3, 10. 

b. Notre amour suprême envers le Seigneur nous qualifie, nous 
perfectionne et nous équipe pour parler pour Lui, avec Son autorité—cf. 
Jn 21.15, 17. 

4. « Afin qu’ils reçoivent le pardon des péchés » : 
a. Nous devons aller auprès du Seigneur pour recevoir un pardon complet 

de tous nos péchés—1 Jn 1.7, 9. 
b. David implora Dieu qu’Il efface ses transgressions, le lave totalement de 

son iniquité, le purifie de son péché et purge son péché avec de 
l’hysope—Ps 51.3-4, 7, 9 : 
(1) L’hysope symbolise Christ avec Sa nature humaine humble et 

humiliée (1 R 4.33a, Ex 12.22a), ce qui dénote Christ comme notre 
Médiateur et sacrifice (He 8.6 ; 9.15 ; 10.9). 

(2) Comme David le fit, nous devons rester dans la présence de Dieu 
afin d’avoir une repentance et une confession complètes et sincères 
pour recevoir le plein pardon de la part de Dieu. 

(3) Si nous confessons nos péchés pour recevoir le pardon de Dieu, nous 
aurons la joie du salut de Dieu et serons soutenus par un esprit bien 
disposé. Dès lors, nous pourrons enseigner aux transgresseurs Ses 
voies, et les pécheurs retourneront vers Lui—Ps 51.14-15. 

5.  « Afin qu’ils reçoivent […] un héritage parmi ceux qui ont été sanctifiés par 
la foi en moi » : 
a. Cet héritage est le Dieu trinitaire même avec tout ce qu’Il a, tout ce qu’Il 

a fait et tout ce qu’Il va faire pour Son peuple racheté. 
b. Le Dieu trinitaire est corporifié dans le Christ tout-inclusif, qui est la 

portion lotie des saints, comme leur héritage—Col 2.9 ; 1.12. 
c. Nous jouissons du Christ pneumatique comme le gage de notre héritage 

(Ep 1.14) « parmi ceux », c’est-à-dire, dans la vie d’église—cf. 2 Tm 2.22. 
d. Nous devons amener les hommes dans la réjouissance du Christ tout-

inclusif dans la vie d’église pour qu’ils puissent se réjouir de Christ 
comme nous et être sanctifiés dans leur disposition par la nature sainte 
de Dieu, en exerçant leur esprit—He 2.10-11 ; 1 Co 1.9 ; 2 Co 4.13. 

IV. Si nous voulons faire partie de la continuation du livre des Actes, nous 
devons continuer à vivre dans l’histoire divine au moyen de la 
consécration de la chambre haute—1.13-14 : 

A. En bord de mer, Pierre abandonna son travail pour suivre le Seigneur Jésus, 
mais dans la chambre haute, il renonça à bien davantage—Mt 4.18-20 ; Ac 
1.13-14 : 
1. Il prit parti pour la vision céleste et renonça à la religion de ses pères. 
2. Il abandonna son pays, ses relations avec son voisinage, ses amis et sa 

famille, et il était prêt à risquer sa vie. 
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B. Le genre de consécration dont nous avons besoin aujourd’hui est celle de la 
chambre haute, une consécration dans laquelle nous payons le prix pour que 
tout notre être soit « marié » à la vision céleste—26.19 ; 1.8 ; 20.24. 

C. Si nous payons le prix lié à la vision céleste, nous « couperons les ponts derrière 
nous » et n’aurons plus aucun moyen de revenir en arrière. 

D. Que nous ayons vu la vision céleste ou non dépend de si oui ou non nous 
sommes prêts à payer le prix nécessaire pour recevoir l’Esprit d’onction, le 
collyre—Ap 3.18. 

E. Prendre la voie du recouvrement du Seigneur ne se fait pas au rabais. Cette 
voie coûte cher et exige une consécration onéreuse. 

F. Nous ne sommes pas ici pour un mouvement, mais pour le recouvrement du 
Seigneur, et le recouvrement peut être mené à bien uniquement par cette 
consécration précise et extraordinaire faite dans la chambre haute. 

G. Les cent vingt dans la chambre haute devinrent tous un holocauste. Ils 
brûlaient en esprit pour le Seigneur et ils brûlèrent les autres avec le feu divin 
de la vie divine—Lc 12.49-50 ; Ac 2.3-4 ; Rm 12.11.  

H. Lorsque le Seigneur Jésus était sur terre, de grandes foules Le suivaient, mais 
elles ne Lui donnèrent rien qui l’aida dans Son avance. Sa propagation se fit 
avec ceux de la chambre haute, ceux dont les yeux avaient été ouverts et dont 
les cœurs avaient été touchés—Ac 17.6b. 

I. C’est un petit nombre de personnes qui bouleversera le monde et changera 
l’âge. Si nous voulons être dans la chambre haute, nous devons prier avec 
précision et dire : « Seigneur, je suis disposé à être dans la chambre haute pour 
le recouvrement de Ton témoignage. » 
 

Extraits du ministère : 
 

L’ÉVANGILE COMPLET SELON LA VISION CÉLESTE 

 Nous devons tous voir une vision céleste. Nous avons besoin de la vision unique de Dieu. Dans 
Actes 26.19 Paul dit : « C’est pourquoi, roi Agrippa, je n’ai pas été désobéissant à la vision céleste. » 
Comme nous pouvons le voir, le contexte de cette vision céleste était la religion juive. 
 

LA RÉVÉLATION DE CHRIST ET DE L’ÉGLISE 

 Ce contexte était présent dans Matthieu 16, où nous avons une révélation de Christ et de l’église. 
Le Seigneur Jésus n’était pas venu au monde idolâtre, au monde païen. Il vint au peuple de Dieu, un 
peuple qui possédait les Saintes Écritures, qui adorait au temple de Dieu, et qui offrait des sacrifices 
selon les réglementations divines de Dieu. Ces gens étaient très scripturaires. Aucun des premiers 
disciples du Seigneur Jésus était païen. Ils étaient tous des personnes religieuses qui avaient une 
éducation dans les Écritures, dans l’adoration de Dieu, dans la loi de Dieu et dans la connaissance 
générale de Dieu. Soudain, le Seigneur Jésus apparut et appela certains d’entre eux, et ils Le 
suivirent. Un jour, le Seigneur emmena Ses disciples « dans le territoire de Césarée de Philippe » (v. 
13), très loin du temple et de la cité sainte, aux frontières de la Terre sainte. Après les avoir emmenés 
là-bas, Il leur posa une question : « Au dire des hommes, qui est le Fils de l’homme ? » (v. 13). Après 
quelques réponses données par les disciples, le Seigneur dit : « Mais vous […] qui dites-vous que je 
suis ? » (v. 15). Pourquoi le Seigneur leur posa-t-Il cette question « dans le territoire de Césarée de 
Philipe » ? Le fait que le Seigneur emmena Ses disciples là-bas implique et indique fortement qu’Il est 
absolument différent de la religion typique. Le Seigneur Jésus est le Christ vivant, le Fils vivant du 
Dieu vivant. Il ne fait pas partie de la religion morte. Il est complètement différent de la religion et se 
tient en dehors de celle-ci. La révélation de Christ comme le Fils du Dieu vivant ne fut pas donnée 
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dans la sphère, dans le domaine, de la religion juive. Le Seigneur emmena les disciples loin de tout ce 
qui était « saint », loin de la Terre sainte, de la cité sainte et du temple saint. Le Seigneur semblait 
dire : « Vous pensez peut-être que toutes ces choses sont saintes, mais Je les abandonnerai toutes. 
Ceux qui désirent Me suivre doivent sortir du contexte de la religion. » 

 Au sein de ce contexte, Pierre répondit à la question du Seigneur en disant : « Tu es le Christ, le 
Fils du Dieu vivant » (v. 16). Cette parole n’était pas un enseignement ni une tradition. Il s’agissait 
d’une révélation directe de la part du Père céleste. Elle ne découlait pas de la religion juive, du temple 
saint ni de la cité sainte, mais elle était une chose fraîche et nouvelle. Elle n’avait pas son origine 
dans la pensée humaine ni dans les conceptions religieuses, elle venait directement du Dieu vivant. 
Après que Pierre eut déclaré ces paroles, le Seigneur dit : « Et moi, je te dis aussi que tu es Pierre ; et 
sur ce roc je bâtirai mon église, et les portes du séjour des morts ne prévaudront pas contre elle » (v. 
18). Nous voyons ici Christ, le Fils du Dieu vivant, et l’église bâtie sur Lui en tant que le roc. Ainsi, 
dans ce chapitre, nous avons Christ et l’église. Même s’il est merveilleux de voir Christ, cela n’est pas 
suffisant. Nous devons aussi voir l’église. Christ est seulement le roc, mais l’église est l’édifice. 

 Le verset 18 dit que les portes du séjour des morts ne prévaudront pas contre l’église, et au verset 
19, le Seigneur dit : « Je te donnerai les clés du royaume des cieux. » Nous voyons ici les portes du 
séjour des morts du côté négatif, et le royaume des cieux du côté positif. Christ et l’église amèneront 
le royaume de Dieu et mettront à mal puis vaincront les portes du séjour des morts, l’autorité de 
Satan. Il s’agit de la vision céleste concernant Christ et l’église. La vision que Christ et l’église 
amèneront le royaume de Dieu et vaincront le royaume de Satan est donnée en dehors de la religion. 
Cela n’est pas une question de culture, d’éthique ou de moralité. Il est plutôt question du Christ 
même, le Fils du Dieu vivant, avec l’église, pour amener le royaume des cieux et pour assujettir les 
portes du séjour des morts. Nous devons tous voir cela. 
 

L’APPARITION DU SEIGNEUR FAISANT DE PAUL UN TÉMOIN 

 Actes 26 est aussi rédigé contre le contexte de la religion juive. Au verset 17, le Seigneur dit qu’Il 
délivrera Saul du peuple, vers qui Il l’enverrait. Le mot « peuple » dans ce verset ne fait pas référence 
à la race humaine mais au peuple juif, le peuple religieux. Au sein de la religion juive se trouvait un 
jeune homme appelé Saul, qui possédait une forte volonté et qui était fidèle envers cette religion 
traditionnelle. Il était extrêmement zélé pour la religion et la tradition de ses pères. Pendant qu’il 
était en route pour endommager l’église, faisant de son mieux pour la persécuter, le Seigneur Jésus 
lui apparut et le frappa à terre. Saul demanda : « Qui es-tu Seigneur ? Et le Seigneur dit : Je suis 
Jésus que tu persécutes » (v. 15). Le contexte ici n’était pas le paganisme mais la religion typique. 
Saul était zélé pour Dieu selon la religion traditionnelle, mais il persécutait l’église de Christ et 
s’opposait à l’économie de Dieu. Même s’il était aussi zélé pour Dieu, il ne se rendait pas compte qu’il 
faisait partie de la plus grande déviation de la ligne centrale de la révélation de Dieu. 

 Après que Saul fut mis à terre, le Seigneur l’appela en disant : « Lève-toi et tiens-toi sur tes pieds ; 
car voici pourquoi je te suis apparu : pour t’établir comme ministre et témoin des choses dans 
lesquelles tu m’as vu, et de celles dans lesquelles je t’apparaîtrai » (v. 16). Souvent le Seigneur nous 
met à terre puis Il nous dit de nous lever. À ces moments-là, le Seigneur pourrait dire : « Ne reste pas 
allongé là, lève-toi. Si tu te lèves, Je ferai de toi un ministre et un témoin, non pas un religieux. Je 
ferai de toi un témoin de ce que tu as vu. » Le Seigneur semblait dire à Saul : « Tu M’as vu te parler 
depuis les cieux. À présent, va et rends témoignage aux hommes de ceci. Rends témoignage aux 
sacrificateurs, aux anciens et aux scribes. Auparavant tu disais que J’avais été tué et enterré, mais 
dorénavant, tu dois rendre témoignage du fait que J’ai ressuscité et que Je vis maintenant dans les 
cieux. » 

 Au verset 16 le Seigneur dit à Saul qu’il sera un témoin à la fois des choses dans lesquelles il 
L’avait vu et des choses dans lesquelles le Seigneur lui apparaîtrait. Le Seigneur dit qu’Il révélerait 
d’autres choses à Saul, non pas par des enseignements mais au moyen de Son apparition. En tout ce 
que le Seigneur était apparu à Saul, il devait rendre témoignage de cela au peuple. Il ne s’agissait pas 
d’un enseignement, d’une doctrine ni d’une religion, mais c’était absolument une révélation de Jésus. 
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Tout ce que l’apôtre Paul servait au travers de son ministère par la suite était une chose dans 
laquelle le Seigneur lui était apparu. Le Seigneur ne lui enseignait pas, il avait plutôt une révélation 
venant de l’apparition du Seigneur. À la suite de son expérience sur la route de Damas, Saul pouvait 
dire : « J’ai vu le Jésus vivant dans les cieux. J’irai dire aux gens ce que j’ai vu. Ce que j’ai vu vient de 
l’apparition de ce Seigneur vivant. Il m’a chargé de servir ces choses dans lesquelles Il m’a servi, et Il 
m’a même promis de m’apparaître encore et encore. Chaque fois qu’Il apparaît, je vois quelque chose. 
Ensuite je sors et je rends témoignage aux gens de ce que j’ai vu. » Être un témoin n’est pas une 
question d’enseignement et de connaissance, mais d’apparition et de vision. Les choses dans 
lesquelles le Seigneur nous apparaît sont les choses que nous devons servir aux autres. 
 

LA CHARGE DU SEIGNEUR 

 Dans Actes 26.18 le Seigneur chargea Saul d’ouvrir « les yeux, pour les tourner des ténèbres à la 
lumière et de l’autorité de Satan à Dieu, afin qu’ils reçoivent le pardon des péchés et un héritage 
parmi ceux qui ont été sanctifiés par la foi en moi. » Voici l’œuvre que vous, les jeunes, devriez faire 
aujourd’hui. Ne prêchez pas l’évangile traditionnel de la chrétienté. Ouvrez plutôt les yeux de cette 
génération afin qu’elle puisse se tourner des ténèbres à la lumière. La première chose que nous 
devons faire est d’aider les autres à voir. Pour faire cela, nous devons nous-mêmes avoir une vision et 
voir les choses célestes. Nous devons voir les choses concernant Christ, non en étant enseignés mais 
en ayant Christ qui nous apparaît. Après avoir vu la vision, vous avez besoin de contacter les gens, 
leur dire que Jésus vous est apparu et que vous L’avez vu. Ne prêchez pas l’évangile de bas étage, 
l’évangile traditionnel. Beaucoup de ceux qui ont reçu cet évangile pauvre sont encore aveugles et se 
trouvent dans les ténèbres. N’enseignez pas la religion aux autres, ouvrez-leur les yeux afin qu’ils 
puissent se tourner des ténèbres et de Satan à la lumière et Dieu. En se tournant de la sorte, ils 
seront libérés de la puissance mauvaise des ténèbres, qui est l’autorité de Satan, à Dieu. Au final, ils 
recevront le pardon des péchés et un héritage parmi ceux qui sont sanctifiés. Tous ceux qui ont été 
sauvés et pardonnés sont des saints, et tous les saints possèdent une portion (Col 1.12). Selon 
Colossiens, la portion des saints est simplement Christ. Christ nous a été alloué, et nous partageons 
tous une portion en Lui. Quelle est cette portion ? Il ne s’agit ni des cieux ni de la terre mais de 
Christ. Ainsi, Christ est la portion commune de tous les saints. Les non-croyants ne possèdent pas 
une portion positive. Leur portion, le lac de feu, est négative. Notre portion, Christ, se parachèvera 
dans la Nouvelle Jérusalem. Ceux qui se tournent de Satan à Dieu n’auront pas la portion 
individuellement mais corporativement avec tous les saints. Cela signifie qu’ils auront un héritage 
parmi ceux qui sont membres de la vie d’église. Nous ne pouvons pas avoir une telle portion tout seul, 
nous pouvons seulement l’avoir parmi les saints, parmi ceux qui sont sanctifiés par la foi. 
 

L’ÉVANGILE COMPLET 

 L’évangile complet est présenté dans Actes 26.18. On y trouve là le plein évangile, parfait et 
entier : ouvrir les yeux des personnes et les tourner des ténèbres à la lumière et de l’autorité de Satan 
à Dieu, afin qu’elles puissent recevoir le pardon des péchés, être sanctifiées par la foi et se réjouir de 
la portion commue des saints pour avoir la vie d’église. Dans ce verset se trouvent sept points :  
(1) ouvrir les yeux des personnes, (2) les tourner des ténèbres à la lumière, (3) les tourner de l’autorité 
de Satan à Dieu, (4) les aider à recevoir le pardon des péchés, (5) les aider à être sanctifiées par la foi, 
(6) afin qu’elles puissent avoir un héritage parmi les saints, et (7) être dans la vie d’église. Avez-vous 
déjà entendu un tel évangile ? Voilà l’évangile que les jeunes doivent prêcher à cette génération. Ne 
prêchez pas l’évangile pauvre qui parle d’aller au paradis, prêchez l’évangile élevé révélé dans Actes 
26.18. 
 

LE BESOIN DE LA PRIÈRE 

 Il est assez facile de remarquer toutes les sept facettes de l’évangile trouvées dans ce verset. 
Néanmoins, il nous faut à présent aller au Seigneur et prier : « Seigneur, ouvre mes yeux. Je n’ai pas 
besoin de connaissance, Seigneur. J’ai besoin que mes yeux soient ouverts. Seigneur, tourne-moi de 
tout ce qui est sombre. Je ne veux pas rester dans les ténèbres. Seigneur, tourne-moi des ténèbres à 
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la lumière. » Cela est la réalité spirituelle. Lorsque nous sommes en elle, les gens s’en rendront 
compte quand nous les contactons. Vous devez aussi prier : « Seigneur, tourne-moi de l’autorité, de la 
domination de Satan à Toi-même. Je dois être une personne qui est absolument en Dieu. Dieu est ma 
sphère, mon domaine, mon royaume. Je dois être en Dieu. » Si vous priez de la sorte, vous deviendrez 
une autre personne. Je peux vous assurer que vous serez différents. Si cela est nécessaire, jeûnez et 
priez à propos de ces sujets en disant : « Seigneur, je veux que mes yeux soient ouverts comme ils 
n’ont jamais été ouverts auparavant. Je ne veux pas être opaque. Je veux avoir les yeux comme les 
quatre créatures dans l’Apocalypse. » Les quatre créatures ont des yeux partout, au dedans et au 
dehors. Nous devons être comme ceci. Puis lorsque nous contacterons les gens, ils se rendront compte 
que nous sommes clairs comme le cristal. Nous ne sommes pas opaques comme le sont les autres. Les 
autres peuvent être bons, éthiques, religieux, moraux et même scripturaires, mais ils sont opaques. 
Quand les gens nous contactent, ils doivent immédiatement ressentir que nous sommes clairs comme 
le cristal. Cela n’est pas la prédication mais le témoignage. Nous devons être ce genre de personne. 

 Nous devons aussi prier : « Seigneur, accorde-moi un pardon complet et minutieux de tous mes 
péchés. Je veux me débarrasser de mes péchés, du premier jusqu’au dernier. Je ne laisserai rien que 
Tu n’aies traité. Seigneur, je veux aussi être entièrement sanctifié. Je ne veux pas être seulement une 
personne pardonnée, mais être également une personne sanctifiée. Je serai ensuite capable de jouir 
de mon héritage, le Christ tout-inclusif. » Jour après jour, nous nous réjouissons de Christ comme de 
notre portion, non pas individuellement mais en nous réjouissant de Lui parmi les saints. Qui et où 
sont les saints ? Ce sont ceux qui ont été sanctifiés dans l’église. Les saints sont l’église. Quand nous 
entrons dans l’église, nous sommes parmi les saints. Oh, combien nous devons prier à propos de ces 
sept sujets ! Priez désespérément au Seigneur, en disant : « Seigneur, je veux faire l’expérience de 
l’évangile que Tu as révélé à Paul comme mentionné dans Actes 26.18. Je désire faire l’expérience de 
cet évangile entier, complet, parfait et minutieux. » Cet évangile couvre non seulement le royaume de 
Dieu, mais le royaume de Satan également. Il comprend le Christ riche comme notre portion et tous 
les saints comme le Corps collectif, l’église de Christ. Combien nous avons besoin de faire l’expérience 
de cet évangile ! 

 Si nous faisons l’expérience de tout cet évangile, nous ne serons pas simplement un prédicateur, 
nous serons un témoin. Je peux vous garantir que chaque fois que vous priez de cette manière, le 
Seigneur Jésus vous apparaîtra, et Son apparition vous donnera une vision. Vous verrez ainsi 
certaines choses. Au sein de ces chapitres, nous avons besoin de voir une vision. Je ne peux rien vous 
donner. Nous devons tous toucher le trône de la grâce. Est-ce que le Seigneur a encore besoin de vous 
mettre à terre ? Êtes-vous têtus à ce point ? Il n’y a aucun besoin d’être aussi têtu. Vous devriez 
plutôt dire : « Seigneur, me voici. Tu n’as pas besoin de me mettre à terre. Seigneur, je suis ici pour 
toucher Ton trône de la grâce. Ouvre mes yeux et tourne-moi entièrement des ténèbres à la lumière. 
Tourne-moi de l’autorité de Satan à Dieu et accorde-moi le pardon complet de toute ma nature 
pécheresse. Oh Seigneur, sanctifie-moi afin que je puisse me réjouir de Toi comme mon héritage 
parmi les saints dans les églises locales. » 
 

LE PASSIF RELIGIEUX DE PAUL ET L’APPARITION DU SEIGNEUR 

 Dans Galates 1.11-16 nous voyons également le contexte religieux de la révélation de Christ dans 
l’expérience de Paul. Dans Galates 1.13 et 14 Paul dit qu’il persécuta l’église de Dieu et progressait 
dans le judaïsme, étant le plus ardent zélateur des traditions de ses pères. Dans ces versets, Paul 
semblait dire : « Vous connaissez ma conduite. J’étais le plus ardent dans la religion de mes pères, 
surpassant de beaucoup de ceux de mon âge. En tout ce qui concernait la religion j’étais le meilleur. 
J’ai même persécuté l’église, faisant de mon mieux pour la ravager et contrer l’économie de Dieu. 
Mais un jour, le Dieu en personne, Celui qui m’avait mis à part depuis le ventre de ma mère, il Lui 
plut de révéler Son Fils en moi. » Nous avons tous besoin de cette révélation, de cette vision. 

 Je m’inquiète pour beaucoup d’entre vous parce que notre situation aujourd’hui est exactement la 
même qu’à l’époque. Nous avons tous été influencés par le contexte de la chrétienté. Je suis rempli de 
crainte à l’idée que tout en faisant une œuvre avec les jeunes, vous le fassiez d’une manière 
religieuse. Lorsque vous prêchez, vous ne prêchiez que l’évangile traditionnel de la chrétienté. Ces 
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jours-ci, nous devons tous voir quelque chose. Nous ne devrions plus apporter la vieille chrétienté 
traditionnelle dans notre prédication de l’évangile. Nous devons plutôt nous débarrasser des 
anciennes choses et dire : « Seigneur, montre-moi quelque chose en m’apparaissant. Seigneur, Tu es 
apparu à Paul et il a vu quelque chose, et Tu lui as dit que Tu lui montrerais davantage au moyen de 
Ton apparition devant Lui. Seigneur, apparais-moi afin que dans Ton apparition, je puisse voir 
quelque chose et ensuite, que je puisse dire aux gens ce que j’ai vu. » Il n’est pas convenable de 
seulement lire ce chapitre. Vous devez prier au Seigneur. Je peux vous assurer que si vous allez vers 
Lui, Il sera ouvert. Il est dans les cieux, mais pour Lui, les cieux et la terre sont la même chose car Il 
est partout. Au moment où Saul de Tarse suivait sa route, le Seigneur Jésus, qui était dans les cieux, 
lui apparut. Aujourd’hui, le Seigneur est ouvert pour nous tous. Venez simplement à Lui en disant : 
« Seigneur, je n’ai jamais entendu un tel évangile auparavant. Seigneur, ouvre mes yeux et tourne-
moi de toutes les autres choses à Toi-même. » Je vous assure que si vous priez de la sorte, Il vous 
apparaîtra immédiatement. Dans Son apparition, vous verrez quelque chose. Cette apparition fera de 
vous un témoin. Puis, lorsque vous contacterez d’autres jeunes personnes, vous ne serez pas 
seulement un prédicateur mais aussi un témoin. 

 Vous serez un témoin et direz aux gens ce que vous avez vu dans la présence du Seigneur vivant. 
Il a plu à Dieu de nous révéler Son Fils afin que nous Le prêchions. Notre prédication doit être le 
résultat de ce que nous avons vu. Nous ne prêchons pas la doctrine, nous servons et nous témoignons 
de ce que nous avons vu dans Son apparition. 
 

LA GRÂCE DONNÉE AU MOINS QUE LE MOINDRE 

 Dans Éphésiens 3.8 Paul dit : « À moi, qui suis le moins que le moindre de tous les saints, cette 
grâce a été donnée d’annoncer aux nations les richesses insondables de Christ comme évangile. » 
Nous avons probablement cette pensée que l’apôtre Paul était une personne spécialement 
sélectionnée. Cependant, il dit ici être le moins que le moindre de tous les saints. Si quelqu’un est le 
moins que le moindre et qu’il pouvait avoir une telle vision, alors nous tous pouvons certainement 
avoir la même chose. Ne dites pas : « Je ne suis pas un apôtre, encore moins l’apôtre Paul. En 
conséquence, je ne pourrai jamais voir autant que lui. » Paul disait être moindre que nous tous. Paul 
disait cela parce qu’il s’était opposé à l’économie de Dieu. Dans la compréhension de Paul, celui qui 
s’opposait le plus était le plus petit et le moindre. Puisqu’il était le plus grand opposant, il devint 
moins que le moindre. Pierre, Jean, André et Matthieu étaient avec le Seigneur Jésus, mais Paul 
était très éloigné. Personne ne s’opposa à Dieu et à l’église autant que Paul ne le fit. Ainsi, celui qui 
était le plus éloigné et celui qui s’était le plus opposé devint le moindre et le plus petit. Dans 
Éphésiens 3 Paul semblait dire : « Chers frères à Éphèse, ne vous rendez-vous pas compte qu’il y a un 
temps, j’étais très, très éloigné ? Aucun d’entre vous n’a été aussi éloigné de Christ que moi. Parce 
que j’étais le plus éloigné, je suis le moins que le moindre de tous les saints. » 

 Toute personne qui est plus proche de Christ que Paul ne l’était est plus grande que Paul. Puisque 
nous sommes tous proches de Christ, nous sommes plus que qualifiés pour recevoir la vision et 
obtenir la révélation. Si la personne la plus éloignée de Christ pouvait recevoir la révélation de Jésus-
Christ, pourquoi donc ne pourrions-nous pas la recevoir également ? Nous devrions être encouragés 
par ceci. Ne soyez pas déçus. La subtilité de l’ennemi m’est très familière. Quand j’étais jeune, je me 
trouvais des excuses en disant que les versets dans Éphésiens 3 étaient merveilleux mais qu’ils 
étaient destinés uniquement pour l’apôtre Paul, et non pas pour moi. Étant donné que je ne faisais 
pas attention à ces versets, je passais à côté de la grâce. Mais un jour, je me réveillai et vis Éphésiens 
3.8, et y crus. Je sautai en criant : « Alléluia ! Je suis plus grand que Paul. À celui qui était moindre 
que moi, la grâce avait été donnée. S’il pouvait recevoir cette grâce, alors pourquoi ne le pourrais-
je pas ? Je suis plus qualifié que lui. » Je peux témoigner que depuis ce jour, la vision a toujours été 
de mon côté. Si nous avons vu ceci, nous serons tous comme l’apôtre Paul. Je ne dis pas que nous 
devrions présumer avoir droit à l’apostolat. Non, ce que je veux dire, c’est qu’en ce qui concerne la 
qualification, nous sommes tous plus grands que Paul. Nous devons donc prier : « Seigneur, que je 
comprenne ou non, Éphésiens 3.8 dit que Paul était moindre que moi. Si la grâce lui avait été donnée, 
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donc, Seigneur, Tu dois également me donner cette grâce. Sur la base d’Éphésiens 3.8, je réclame 
cette grâce. » 

 Nous avons besoin de cette grâce afin de voir et de nous réjouir de toutes les richesses de Christ. 
Nous devons aller au Seigneur, la source de la vision céleste, et voir quelque chose. Il n’y a aucun 
moyen en dehors de la prière. Si vous priez, vous serez différents, et le Seigneur aura un moyen. De 
nombreux yeux seront ouverts, et de nombreux jeunes gens se tourneront des ténèbres à la lumière et 
de l’autorité de Satan à Dieu, et ils jouiront du pardon, de la sanctification et de la portion commune 
parmi tous les saints dans la vie d’église appropriée. Éphésiens 3 révèle que les richesses de Christ 
sont pour la production de l’église. Par conséquent, dans cette portion de la parole, nous avons Christ 
avec toutes Ses richesses et l’église comme l’instrument de Dieu pour faire honte à Ses ennemis, les 
principautés et les puissances, et par qui Dieu fera connaître la sagesse multiforme de Son économie. 
Priez-lisez tous les versets mentionnés dans ce chapitre de manière sérieuse, avec gravité. Dites : 
« Seigneur, je veux être sérieux envers toi. Tu as donné la grâce à celui qui était moindre que moi, et 
à présent, Tu dois me donner la grâce. Seigneur, je le pense vraiment. Seigneur, amène-nous tous à 
faire l’expérience des richesses du Christ illimité et à avoir la vie d’église qui vient de cette 
réjouissance. » Si vous priez de la sorte, quelque chose se passera. Si vous êtes sérieux avec le 
Seigneur, Il le sera avec vous. Je sais de quoi je parle. » 

 Ne suivez pas la tendance de la chrétienté d’aujourd’hui. Laissez-la plutôt tomber. Nous avons une 
tendance nouvelle et céleste. Dans l’Apocalypse, nous avons les sept églises locales. Si vous priez-lisez 
tous ces versets et vivez dans ces versets, et rendez témoignage selon ces versets, le résultat sera les 
églises locales. Dans les églises locales, nous avons la vie d’église pratique. L’ennemi, Satan, hait 
l’Esprit car l’Esprit est la réalité de Christ. Aujourd’hui Christ est réalisé comme l’Esprit, cependant 
certains se battent contre cet Esprit, en disant que c’est une hérésie d’enseigner que Christ est 
l’Esprit. De plus, Satan hait l’église locale également, et il suscite certains à s’y opposer. La plupart 
des chrétiens ne se soucient que de l’église universelle, mais avoir seulement l’église universelle 
revient à avoir un salon des vanités. En même temps que la plupart des chrétiens prennent soin de 
l’église universelle, ils insistent pour perpétuer les dénominations et les groupes libres. Pour cette 
raison, il n’y a pas d’église locale. Au lieu de cela, il existe le salon des vanités de cette soi-disant 
église universelle et de toutes les dénominations et de tous les groupes. Où se trouve l’église ? Elle ne 
peut exister seulement lorsque les saints se rendront compte que tous les chrétiens dans une localité 
en particulier doivent être un. Cela est l’église locale. 

 Êtes-vous une jeune personne brûlante aujourd’hui ? Si vous l’êtes, je vous mets donc au défi de 
prier à l’aide de tous ces versets. Si vous priez, quelque chose en ressortira, et vous verrez la vision de 
l’évangile complet et vous deviendrez un témoin de ce que vous avez vu du Seigneur à tous les jeunes 
de la génération d’aujourd’hui. Vous devez tous avoir la communion à propos de ce chapitre et prier 
pour cela à la fois individuellement et corporativement jusqu’à ce que vous soyez transfusés par le 
Seigneur d’une telle vision céleste, et que vous ayez le fardeau pour l’avance du Seigneur parmi la 
jeune génération d’aujourd’hui, afin d’amener nombre d’entre eux dans le témoignage du Seigneur. 
(The Collected Works of Witness Lee, 1975–1976, vol. 3, “Young People’s Training”, p. 307-316.) 




